
  
Der Minister für Inneres und Sport hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom 

25. Juli 2013 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Dr. Hikmat Al-Sabty, Fraktion DIE LINKE 
 
 
Akzeptanz von Mehrstaatigkeit 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung  
 

 

 
1. Wie viele Anträge auf Einbürgerung unter Beibehaltung der 

bisherigen Staatsangehörigkeit wurden dem Ministerium für Inneres 

und Sport auf Grundlage des im Erlass Nummer 4/2007 geregelten 

Zustimmungsvorbehaltes in den Jahren 2007 bis 2013 zugängig? 

 

 

 

Jährliche Erhebungen über Einbürgerungen werden als Bundesstatistik durchgeführt (§ 36 

Absatz 1 Staatsangehörigkeitsgesetz). Landesinterne Erhebungen zu Einzelfragen erfolgen 

nicht. Wie viele Anträge auf Einbürgerung unter Hinnahme von Mehrstaatigkeit dem Ministe-

rium für Inneres und Sport zur Zustimmung vorgelegt wurden, ist nicht erfasst.  

 

 

 
2. Wie viele Einbürgerungen erfolgten jeweils in den Jahren 2007 bis 

2013 unter Hinnahme der bisherigen Staatsangehörigkeit auf Grund-

lage des Erlasses Nummer 4/2007 (bitte nach Herkunftsland unter-

scheiden)? 

 

 

 

Es wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen. Im Übrigen sind den statistischen Berichten 

des Statistischen Amtes Mecklenburg-Vorpommern die Anzahl der Einbürgerungen, die unter 

Beibehaltung der bisherigen Staatsangehörigkeit erfolgten, zu entnehmen. In wie vielen 

Fällen dazu die Zustimmung des Ministeriums für Inneres und Sport einzuholen war und 

erteilt wurde, wird nicht erfasst. 
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3. In wie vielen Fällen, in denen der Zustimmungsvorbehalt auf Grund-

lage des Erlasses Nummer 4/2007 galt, wurde die Hinnahme der 

bisherigen Staatsangehörigkeit abgelehnt und warum (bitte nach 

Herkunftsland unterscheiden)? 

 

 

 

Es wird auf die Antwort zu Frage 1 verwiesen. 

 


